

Beschlussauszug zu BV/10/24-068

aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport, Soziales
Hohen Viecheln
vom 27.01.2025

Top 6.2 Beratung zur Änderung der aktuellen Nutzungs- und Gebührenordnung für das Gemeindehaus in Hohen Viecheln

alt 6.1.

Der Sozialausschuss lehnt im Ergebnis der Beratung eine Änderung der Nutzungs- und Gebührenordnung ab, da die Ordnung ausreichende Regelungen zu den Pflichten der Nutzer enthält.

Der Sozialausschuss schlägt stattdessen vor, dass den Nutzern des DGH vor Feierlichkeiten pp. künftig von Frau Nitsche die Hausordnung zur Beachtung der Verhaltensregeln mit ausgehändigt und diese auch vom Nutzer „zur Kenntnis und Einhaltung“ gegengezeichnet wird. Die Hausordnung sollte zudem sichtbar für jede Person im DGH angebracht werden.